

Le royaume à l'envers **Matthieu 5:1-5**

Aujourd'hui, nous allons débiter l'étude du Sermon sur la montagne. Cela commence par les béatitudes – ce mot vient du mot latin qui signifie « béni ». Mais à quoi ressemble une vie bénie ?

Quitter la foule

De grandes foules suivaient Jésus, mais certains ont entendu son appel à la repentance et se sont séparés de la foule. Vous ne pouvez pas être un disciple de Jésus tout en restant un membre de la foule.

Jésus adresse ce sermon à des gens qui avaient pris la décision de se repentir et de se tourner vers Lui. Donc, il ne s'agit pas de ce que quelqu'un a à faire pour mériter la grâce de Dieu, mais de ce qui marquera la vie de ceux qui ont déjà reçu la grâce de Dieu et sont entrés dans le royaume. Mais les valeurs de Son royaume sont souvent à l'opposé de celles de la foule.

Bénédictions à l'envers

Quelles sont les premières pensées qui vous viennent quand vous pensez à ce que cela signifie d'être béni? Une vie ou une famille heureuse et réussie? Mais Jésus ne parle pas de ce que nous ressentons sur nos vies, mais plutôt de la façon dont Dieu les voit. Et savoir comment Dieu nous voit à ce pouvoir de transformer la façon dont nous voyons la vie. Quand vous connaissez l'amour de Dieu pour vous, cela peut vous apporter un profond sentiment de bien-être.

La première Béatitude: «Heureux les pauvres en esprit.»

Etre pauvre en esprit signifie que l'on a conscience que nous sommes spirituellement impuissants, que devant Dieu, notre compte bancaire est vide. Ces personnes sont bénies parce que le royaume des cieux est à eux: ils sont citoyens du royaume de Dieu. Dieu habite avec l'humble et le contrit. Ainsi, le royaume n'appartient pas aux puissants mais à ceux qui sont spirituellement pauvres - qui savent que Dieu a été incroyablement généreux pour eux.

La deuxième Béatitude: «Heureux ceux qui pleurent.»

Jésus se réfère au deuil sur le péché et le brisement. Mais sommes-nous trop occupés à poursuivre notre vie terrestre pour pleurer le péché? Jésus dit que ceux qui le font seront consolés. Voilà ce qu'il est venu faire.

La troisième Béatitude: «Heureux les doux ».

Quand vous savez que vous êtes sauvés par la grâce seule, cela devrait vous rendre la personne la plus humble de la pièce. La douceur, c'est comment vous réagissez quand les autres vous critiquent. La bataille contre l'orgueil est une bataille pour la vie. Mais la récompense ultime ne va pas à l'arrogant mais à celui qui est doux de coeur.

Celui qui apporte la bénédiction

Jésus est l'exemple parfait de chaque Béatitude. Il est aussi le bienheureux ultime. Quand nous sommes unis avec lui par la foi, ce qui est vrai pour lui est aussi vrai pour nous. En lui, Dieu le Père nous regarde comme ses enfants bien-aimés. En Jésus, le sourire de Dieu est tourné vers nous. Voilà ce que cela signifie d'être béni.

Tout cela est possible parce que Jésus nous a aimés et est mort pour nous. Il a ouvert la porte dans ce pays de bénédiction pour nous. En lui, nous sommes pauvres, mais riches; cassés, mais aimés; humiliés et pourtant exaltés.